

Puncak Peringati Hari Pengayoman Ke -79, Kepala Kantor Imigrasi Cilacap ikuti Upacara di Badiklat Kumham Jateng

Agus Agnan - CILACAP.INDONESIASATU.ID

Aug 19, 2024 - 19:24



SEMARANG – Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Hasanin ajak jajarannya ikuti Upacara peringatan hari Pengayoman di Balai Pendidikan dan pelatihan (Badiklat) Jawa Tengah, Senin (19/8). Upacara Peringatan Hari Pengayoman ke-79 dengan mengusung tema “Kemenkumham Mengabdikan untuk Negeri, Menuju Indonesia Emas 2045” dengan Inspektur Upacara Kepala Kantor Wilayah Tejo

Harwanto.

Upacara diikuti oleh perwakilan seluruh Unit Pelaksana Teknis (UPT) Kemenkumham di lingkungan Kantor Wilayah Jawa Tengah. Dalam amanatnya, Kakanwil membacakan sambutan Menteri Hukum dan HAM Yasonna H Laoly yang menyampaikan makna dari tema tahun ini sebagai pengingat kepada seluruh Jajaran bahwa pengabdian adalah esensi dari setiap pekerjaan yang dilakukan.

“Dalam menuju Indonesia Emas, Kemenkumham berperan sebagai pilar penting yang mendukung terciptanya masyarakat yang adil, sejahtera, dan berkeadilan. Indonesia Emas 2045 mengisyaratkan sebuah transformasi besar dalam berbagai aspek kehidupan, termasuk di bidang hukum dan hak asasi manusia,” ungkap Kakanwil.

“Lebih dari itu, Mengabdikan Untuk Negeri berarti kita harus siap memberikan yang terbaik, bukan hanya dalam tataran pelayanan publik, tetapi juga dalam kepastian hukum, perlindungan hak asasi manusia, serta pembentukan regulasi yang berpihak kepada masyarakat,” sambungnya.

Pada momentum ini, ia mengungkapkan bahwa bukan hanya memperingati perjalanan yang telah dilalui, tetapi juga mempertegas visi untuk Indonesia Emas 2045. Visi yang bukan sekadar angan, melainkan sebuah cita-cita yang harus diwujudkan bersama.

Pada kesempatan ini, ia juga ingin menekankan pentingnya pendidikan hukum bagi masyarakat. Dengan meningkatkan kesadaran hukum, maka akan menciptakan masyarakat yang lebih berperan aktif dalam penegakan hukum dan perlindungan hak asasi manusia.

Sebagai penutup ia menyampaikan apresiasi kepada seluruh keluarga besar Kemenkumham atas kerja keras dan dedikasi yang luar biasa dalam melaksanakan tugasnya. Apresiasi juga diberikan kepada 11 (sebelas) mitra kerja melalui diteruskannya penghargaan yang ditandatangani oleh Menkumham dalam hal ini diwakili oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah. Turut hadir mengikuti upacara para stakeholder terkait antara lain Ombudsman RI Perwakilan Jateng, Kejati Jateng, Pemprov Jateng, Kodam IV Diponegoro, Polda Jateng, BNNP Jateng, Pemkot Semarang, Pengadilan Tinggi Jateng, Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Tengah, Akademi Kepolisian Semarang, UNDIP Semarang, UPT BKN Semarang, Dinas Kearsipan Dan Perpustakaan Provinsi Jawa Tengah, Kanwil DJKN Jawa Tengah dan DIY, dan Kanwil DJPB Provinsi Jawa Tengah.

Hadir pula Pimti Pratama beserta Pejabat Administrasi, Kepala UPT, Pejabat Fungsional Tertentu, dan Pelaksana.